
令和元年９月定例県議会の概要について 

 

概 要 「一般質問」での教育委員会関係の主な質疑応答  

 

 北村 貴寿 議員  

◇長崎県中小企業・小規模企業の振興に関する条例について 

・教育機関等の役割としての県立高校での取組について伺いたい。 

 

（教育長答弁） 

 県立高校におきましては、県内の企業・研究機関等から講師を招聘し、県内企業の魅力

や取組について学ぶ「産業教育民間講師招聘事業」を実施しており、平成３０年度におき

ましては県立高校等４３校で、延べ５０１名の講師の方を招聘しております。講話の内容

としては、「建設業が求める人材とは」や「中小企業における商品及び技術開発の必要性」

など、県内企業の最新の情報や技術開発、企業人としての心構えなどを学び、生徒の職業

観の育成や進路選択に役立つものとなっており、教員の指導力向上や意識改革にもつなが

るものと考えております。 

今後も様々な教育活動を通して、高校生の健全な勤労観及び職業観の醸成を図るととも

に、地域を支える県内企業の役割について理解を深める機会の充実に努めてまいりたいと

考えております。 

 

 

 


